

越 志 会

祝 令和3年度 中越高等学校 卒業式

「ありがとうございました」

会長 小見 慎一

3年前、前々会長の金子様よりPTA役員のお誘いを受け、その熱意に負け、ご縁を感じ引き受けさせて頂いたのが昨日の様に感じます。あっという間の3年間でしたが、校長先生をはじめ渉外広報部の先生方、役員、保護者の皆様に支えられ、役を終えることが出来ました。ただ最後の2年間は新型ウイルス禍の中、子どもたちの為に満足いく活動が出来なかったことが心残りになりました。来年度以降1日も早く感染が終息し、元のPTA活動に戻り、子どもたちの為の活動が出来ることを願います。

私自身36年前にこの中越高校を卒業し、子どもたちは11年間お世話になりました。いつも生活の中に中越高校があり、それがなくなることが本当に淋しく感じますが、これからは中越高校ファンとして応援させていただきます！

最後になりましたがPTAに関わっていただいた全ての皆様に感謝し御礼申し上げます。ありがとうございました。



PTA 講演会(令和3年5月15日)



フォトツアー(令和3年6月5日)

「お世話になりました」

副会長 馬場 美香

先生方、皆様のご協力のお陰で無事にPTAの役員を6年間務めることが出来ました。ありがとうございました。

大好きだった母校に我が子2人を通わせることができ、少しでも恩返しが出来たらと引き受けた役員も、渉外広報部の先生方、四役の方々の温かいお力添えのお陰で幸せな6年間でした。

PTA活動では、私たち保護者も楽しめる、他校にはない文化祭での団子作りや、豚汁作りの参加など、楽しい行事が最後の2年間、コロナ禍の影響で出来なかったことが心残りですが、このような現状でも、先生方は今できることを考えて子どもたちを温かく見守って下さり、全力で応援して下さい。素晴らしい環境の中越高校でお世話になったこと、本当に良かったと思っております。

在校生の保護者の皆様、保護者の方々の協力で成り立つPTA活動へ、ぜひ参加をして楽しんで下さい。今後ともPTA活動にご協力を宜しくお願い致します。

第2回役員会を開催しました

去る2月17日(木)に本校大会議室において、書類審議による役員会を開催し、すべての議案につき了承されました。今年度の活動報告では、企画に携わった教養委員長の五十嵐さんから「できることを追求できました」と委員会活動を力強く総括されました。また、他の役員からは「中越高校PTAの活動がモデルになるような取り組みを」と夢のあるお話がありました。会の最後に、3年生四役・委員長のみなさんからPTA活動の思い出などをお話いただきました。

本年は総会(5月)、役員会(5月、2月)を皆様のご協力を得て実施することが出来ました。ありがとうございました。

「3年間大変お世話になりました」

会計長 富田 雅美

1年目は文化祭や卒業生の花リボン作りなどの行事があり、楽しく活動することが出来ました。2、3年目はコロナの影響で何が出来るのかを模索する日々でした。その中でも出来ることを見つけ、感染対策をしながら活動してきました。しかし、他の役員の方や保護者の皆様、子どもたち、先生方とふれあうことが少なかったことがとても残念です。

予算は沢山繰越してありますので、コロナが落ち着いたなら、以前のように様々な楽しい活動が出来ますように…そんな日が1日も早く訪れるように祈っています。

沢山の皆様に支えられ、3年間PTA役員の活動が出来ました。本当にありがとうございました。

令和3年度PTA四役・委員長のみなさん

会長 小見 慎一 (3年)

副会長 馬場 美香 (3年)

副会長 佐藤 敦 (2年)

副会長 西澤 茂博 (2年)

副会長 駒形 直美 (1年)

副会長 竹樋 直也 (1年)

会計 富田 雅美 (3年)

会計 中村 織恵 (1年)

会計監査 中山 和也 (3年)

会計監査 中村 知英 (3年)

教養委員長 五十嵐 朋子 (3年)



ストレッチ教室(令和3年11月27日)